



Perros en los cerros

Señor Director:

Ante la polémica que se quiere causar con los paseos de perros con sus dueños al Manquehue, me gustaría comentar que esos perros en la inmensa mayoría de los casos van con collar, identificación, vacunados y desparasitados.

Hay que dejar de mirarse el ombligo y pongamos las preocupaciones caninas en los millones de perros vagos que hay en Chile. Estos se agrupan en manadas, tienen algunas ciudades invadidas de heces, matan fauna autóctona, ganado y agreden e incluso han dado muerte a personas.

Esto me recuerda la obsesión contra unos vendedores de cerezas versus la falta de fiscalización a los miles de vendedores ambulantes a pasos de La Moneda, o la entrada ilegal de miles de personas a Chile versus la incapacidad de un chileno honesto de viajar a Estados Unidos por la incompetencia del Estado en la confección de pasaportes.

JACK PARDO SCHANZ